



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 131
27 de marzo de 2019

Veterinaria inaugura laboratorio de reproducción animal de alta tecnología

El Dr. Fernando Sempértegui O., Rector de la Universidad Central del Ecuador, inauguró el laboratorio de Biotecnología de la Reproducción Animal de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia. Este laboratorio funciona en el Centro Experimental de Uyumbicho.

Sempértegui indicó que el laboratorio tiene el equipamiento más moderno del país. Este centro de alta tecnología prestará servicios en su entorno, donde hay una demanda importante de mejoramiento genético del ganado. Destacó que el laboratorio permitirá impulsar también las investigaciones de los docentes que deben tener un enfoque en solucionar problemas de la sociedad.

Este laboratorio permitirá desarrollar proyectos relacionados con el mejoramiento genético de especies, la reproducción animal y biotecnología reproductiva y alternativas de nutrición para especies de campo indicó Eduardo Aragón, Decano de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia. Indicó que el costo de las adquisiciones alcanza un total de 750 mil dólares. Se tiene planificado implementar un espacio para fecundación invitro **J.S**

